



# ひのでたより

ひので保育園  
令和6年10月1日

「読書の秋」「食欲の秋」「芸術の秋」など、さまざまな「〇〇な秋」がありますが子どもたちにとっては、どんな秋がやってきたのでしょうか？！子どもたちと一緒に色々な秋を見つけたいと思います。

## ひのでフェスに参加したよ♪

9月27日は、ひのでフェスが開催されました。今回のテーマは「妖怪横丁」です。妖怪のすべり台や顔はめパネル、目玉の親父のお風呂等の思い思いの場所で、楽しそうに遊んでいました。10月2日(水)まで、保護者の方もご覧頂けますのでぜひ、お子さんとご覧になってください。



## waiwai アリーナはどんなところ！？

3・4・5歳児で、のべおか waiwai アリーナに行ってきました。今年度の運動会は、waiwai アリーナで行う予定です。子どもたちは、初めて訪れた場所にワクワクしている様子でした。芝生の感触を確かめながら、走ったりハルーンをしたりしました。子どもも大人も本番が楽しみです♪



## こんな時どうする？

### 子どもの困った行動への対応のコツ

子どもの困った行動への対応には、絶対の正解はありません。ただし、子どもの気持ちを理解することで、ヒントが見つかるかもしれません。

### ◇かんしゃくを起こして泣き続ける◇

自分の思い通りにならない状況があった時に、言葉で気持ちを上手に伝えられないため感情を抑えきれなくなっていることが考えられます。疲れや空腹、体調不良、日々のスケジュールの変化などもかんしゃくの原因となることがあります。

### 例えばこんな対応

- 「怒っているんだね。気持ちが落ち着くまで待ってるね」などと声をかけ、子どもが落ち着くまで、そっと見守ります。
- 落ち着いたら、何が欲しいのか、どうしたいのかを子どもが言葉で表現できるように手助けします。子ども自身もよく分かっていないこともありますので「これとそれ、どっちがいい？」などと、選択肢を示してあげてもよいでしょう。
- 要望に答えられない場合には、その理由を簡潔で明確な言葉で説明して、子どもの気持ちが落ち着くのを待ちます（「今はお菓子を食べる時間じゃないよ。おやつになったら食べようね」など）。



☆気持ちが落ち着いたら、褒めてあげましょう☆

### お知らせ

※10月17日(木)は、内科健診になっています。

※10月25日(金)は、保育料・給食費などの口座振替日になっています。